

「自分らしく 自分から」

学校だより

けいほく

啓北小学校 3つの約束

- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう



令和6年 5月31日 発行

令和6年度啓北小学校大運動会 6月8日(土)開催

運動会に向けて 学びの山を登ります！



運動会については、帯広市教育委員会の「新しい時代の学校づくりに向けた考え方」において、市内小中学校における統一した基本方針が示されています。本校においても、この考えに基づいて開催期日は6月8日(土)と決定し、昨年同様に土曜日の午前日程での開催となります。(お弁当は必要ありません。)

現在、校内では、応援の仕方を教える高学年の姿が見られ、応援歌を歌う子どもたちの元気な声も響いており、運動会に向けて気持ちが高まってきています。運動会は、体力の向上や運動に親しむことだけが目的ではありません。高学年が優しく低学年に指導したり、リーダーシップを発揮できるのも学校行事のよさです。また、子どもたちの主体性や責任感、学級の連帯感を育てるねらいもあります。運動会を通して、子どもたちのこのような力も高めていきたいと考えています。

保護者の皆様には、本番のがんばりはもちろんですが、本番までの道のり、練習の様子から、お子さんへの励ましの言葉をかけていただけると幸いです。どうぞよろしくお願いします。



1年生に応援を教える6年生

今年度の運動会テーマ

さんくー

自分らし

きょうりよ

たのし



シンボルマーク



運動会では、全校での開会式やラジオ体操、応援合戦も行うこととし、各学年の競技種目は、全員リレーを含め団体2種目、リズム(表現)としています。各学年の種目については、配付されるプログラムや学級通信等でご確認ください。

なお、練習時間についても10時間程度とし、子どもたちの学習や身体への負担にならないよう市内で統一して決めています。本校では、全体練習も限られた時間の中で実施し、総練習等も行いません。限られた時間の中でも、全校が一斉に実施したり、異学年がかかわる中で、子どもたちが学ぶことはたくさんあります。運動会を通して、子どもたちが大きく成長してくれることを願っています。



藤の花が満開に！

学び続ける教師であるために ～学校教育指導訪問から～

5月24日(金)、今年度1回目の学校教育指導訪問がありました。北海道教育庁十勝教育局と帯広市教育委員会の指導主事の方をお招きし、本校の実践をもとに学校経営や授業改善について、各教室での授業の様子を参観していただき、ご助言をいただきました。

また、本校では校内研修として、研究主題を「ねばり強く学ぶ子どもの育成」とし、国語と算数、特別支援教育の研究を行っています。先日は6年1組の算数、4年2組の国語の研究授業を行い、全教員で授業を参観し、授業について協議しました。この日、指導主事のお二人には、授業での子どもの様子や、授業づくりで今求められていることなど、情報提供していただきました。

今後も、子どもたちが学び続けるのと同じように、子どもたちの指導に生かすために教師も学び続ける姿勢と機会を大切にしていきます。

国語の研究授業 4年2組高平学級



算数の研究授業 6年1組石川学級



全教員で授業を参観した後は、子どもたちの授業の様子から、授業の流し方や内容について協議しています。指導主事の方からの助言もいただきました。

全校制作



本校では、年3回全校制作を行っています。第160回目となる1学期の全校制作は、「350の心をつないで」とし、玄関ホールの正面の掲示板上に全員の顔を掲示しています。ご来校の際には、ぜひご覧ください。

「自分らしく」輝け! 啓北っ子

- 帯広ライオンズクラブ杯
第31回全十勝ミニバス春季大会
第6位 5年 ■ 七菜 さん
祈璃 さん

※帯広啓西ミニバスケットボール少年団



- 第36回全十勝体操・トランポリン競技選手権大会
男子Cクラス
第2位 2年 ■ 悠汰 さん

※所属：十勝ジュニア体操クラブ



☆今週も、子どもたちの安心・安全のために、朝の見守り活動にご協力いただき、ありがとうございます。